





Die ersten beiden Bilder zeigen die Projekt-Taschen.

Sie können aus beliebigen Stoffresten in allen gewünschten Größen gefertigt werden und dienen für alle Situationen im Alltag. Zum Beispiel um Ordnung in Ladekabel, Medikamente oder Strumpfhosen im Koffer zu schaffen. Aber natürlich auch, wie abgebildet um verschiedene Handarbeitsprojekte gesondert aufzubewahren (**KURS 6**)

Im nebenstehenden Bild sehen Sie einen Geschenkanhänger in der Technik „**schwarzer Faden**“ (**KURS 13**) Daraus ergeben sich unzählige Möglichkeiten zum kreativen Gestalten mit Farbe auf Stoff. Im unteren Bild ein paar Beispiele für Karten.





Die Bilder auf diese Seite zeigen Modelle zum Thema Kreisrunde Weihnacht. Genau wie die Kugeln ist auch die Figur, bei der noch nicht geklärt ist, ob Sie eine Schneeflocke, ein Engel oder doch ein weißer Tannenzapfen ist, alle aus Stoffkreisen gefertigt. (Kurs 10 und 11)



Die Weihnachtsdecke aus Dreiecken zum Sechseck, mein Modell habe ich Schneetreiben getauft, ist in der Größe unendlich variabel, denn man an der Größe der Dreiecke ebenso variieren wie an der Anzahl der Runden, die sich um das Mittelsechseck winden. Zum Schluss bietet der Außenrand noch eine weitere Möglichkeit zur Größenregulierung.



Reißverschluss-Tasche mit PFIFF

Genau wie die Projektaschen, die flach angelegt sind, ist dies Reißverschluss Tasche
größenvariabel
und vielseitig.

